



Cánticos por la paz desde de Ciudad Real, en solidaridad con el pueblo palestino

Cánticos por la paz desde de Ciudad Real, en solidaridad con el pueblo palestino

<https://www.miciudadreal.es/2023/10/16/canticos-por-la-paz-desde-de-ciudad-real-en-solidaridad-con-el-pueblo-palestino/>

Alrededor de doscientas personas se han concentrado esta tarde noche en Plaza Mayor de Ciudad Real en apoyo al pueblo palestino y en contra de la guerra, ante la catástrofe humanitaria desatada en la Franja de Gaza y el temor a una inminente invasión israelí, en respuesta al ataque realizado Hamás.

Federico Caro, de la Asamblea 'OTAN no, bases fuera' de Ciudad Real, organización convocante de la concentración, señalaba que se ha puesto el foco en la "incursión" de Hamás, pero "en realidad el problema tiene 75 años, desde que se creó el estado de Israel en 1948 y se expulsó a los palestinos" de los territorios que habitaban. Israel, añadía, "no ha cesado en su política de hostigamiento y en la colonización, con la connivencia de las potencias occidentales". Entre las reivindicaciones de los convocantes, que Palestina se reconozca como estado y que se respeten sus fronteras -como mínimo a las de 1967-. A preguntas sobre el ataque de Hamás, opinaba que la violencia siempre es "condenable", pero no se puede "equiparar" con la "trayectoria" de Israel, sobre la que, lamentaba, los medios de comunicación no se hacen eco.

Varias personas de diferentes nacionales y representantes de colectivos de Ciudad Real han tomado la palabra para expresar sus opiniones y emociones durante el acto. Especialmente emotivo ha sido el alegato de Wasim, un palestino que ha relatado cómo ha perdido en los últimos días a varios amigos y familiares en los bombardeos sobre Gaza. Se han coreado cánticos como 'Viva Palestina', 'No a la guerra, sí a la paz' o 'Palestina libre'.

Eusebio García del Castillo
Asamblea 'OTAN no, bases fuera' de Ciudad Real